
Jahreshauptversammlung 2013 des                                  

                                                                       
 

 

Beginn: 04.04.13,  19:15 Uhr 

Ort:  Dorfcafé Landwehr, Werlaburgdorf 

 

 

 

Themen: 
 

1) Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Reinhard Nickel. 

 

Es waren 13 Vereinsmitglieder anwesend, somit waren 13 Personen stimmberechtigt. 

 

Daraufhin wurde die Tagesordnung wie folgt genehmigt: 

 
1. Begrüßung, feststellen der Beschlussfähigkeit 

2. Protokoll der Jahresversammlung vom 26.03.2012 
3. Bericht des 1. Vorsitzenden  
4. Bericht des Internetbetreuers 

5. Bericht des Kassenwartes 
6. Bericht der Kassenprüfer 

7. Entlastung des Kassenwartes und des Vorstandes 
8. Neuwahlen des kompletten Vorstandes 

9. Wahl eines Kassenprüfers 
10. Jugendtraining 
11. Maßnahmen 2013 an der Tennisanlage 

12. Punktspielbetrieb 
13. Verschiedenes 

 

2) Die Schriftführerin Mona Nickel verliest das Protokoll der letzten Jahresversammlung, 

dieses wird einstimmig genehmigt. 

 

 

3) Reinhard Nickel informiert die anwesenden Mitglieder über den insgesamt positiven 

Verlauf der vergangenen Tennissaison. Die Mitgliederstärke belaufe sich auf 23 

männliche und 15 weibliche Erwachsene sowie 12 Jugendliche. 

 

Der Vorsitzende bemängelt die schlechte Beteiligung an den Arbeitseinsätzen. 

Bei allen Arbeitseinsätzen belief sich die Zahl der Helfer nur auf wenige Mitglieder, ein 

Termin wurde abgesagt. 

Der Walzplan wurde nur an sechs Terminen eingehalten. 

Das Mähen durch Jonas Schulte verlief einwandfrei und wird daher in der kommenden 

Saison beibehalten. 

 

 



Das Tennis-/Volleyballturnier am 01.09. wurde von acht Personen wahrgenommen. 

Anwesend waren ausschließlich Mitglieder des TC Werla 05, weshalb keine Volleyball-

Spiele stattfanden. 

 

Der Vorsitzende informiert die Anwesenden über die erfolgte Reparatur des 

vereinseigenen Rasenmähers. Es wurden in der Saison 2012 außerdem Regner erneuert, 

Schleppnetze sowie Bänke angeschafft und die Küche des Vereinsheims erneuert. 

 

Die Tennisplätze seien gut bespielt worden. 

 

Auch in der Saison 2013 wurde die Firma Fröhner mit dem Platzbau beauftragt.  

 

 

4) Der Internetbetreuer gibt bekannt, dass alle Neuigkeiten und Fotos im Internet auf der 

vereinseigenen Homepage zu finden seien. Auch für neue Anregungen sei er offen. 

Die bisherige Besucherzahl belaufe sich auf insgesamt 1930. 

 

 

5) Nach Bericht des Kassenwartes kommt der Verein mit einem gesamten Plus von 322,12€ 

aus der Saison 2012. Das Gesamtguthaben belaufe sich somit aktuell auf 4284,00€.  

 

Der Getränkeverkauf im Vereinsheim habe auch in der Saison 2012 einen Gewinn 

eingespielt, somit könnten die Getränke auch weiterhin angeboten werden. 

 

 

6) Die Kassenprüfer Horst Michler und Michael Nickel berichten über die vorbildlich 

geführte Vereinskasse und stellen den Antrag auf Entlastung des Kassenwartes. 

 

 

7) Die Entlastung des Kassenwartes und des gesamten Vorstandes wird einstimmig 

entschieden. 

 

 

8) Der Vorstand wird einstimmig wie folgt gewählt: 

 

1. Vorsitzender:   Reinhard Nickel 

2. Vorsitzender:   Tobias Schliephake 

Kassenwart:    Ronny Wolf 

Schriftführerin:   Mona Nickel 

Internetbetreuer:   Dennis Nickel 

 

 

 

9) Michael Nickel tritt 2012 sein zweites und letztes Amtsjahr als Kassenprüfer an. 

 

Als zweite Kassenprüferin auf eine Amtszeit von zwei Jahren wurde einstimmig  

Silke Ahlgrim gewählt. 

 

 

10) In der Saison 2013 soll wie gewohnt ein Jugendtraining stattfinden. Da es nur wenige 

Interessenten gibt, muss überlegt werden, die Trainingstermine umzustrukturieren. Eine 



Doppelstunde im zweiwöchigen Rhythmus ist denkbar, um die Fahrtkosten des Trainers 

möglichst gering zu halten. Eine direkte Koordination des Trainings zwischen Eltern und 

Trainer wie in der Vorsaison wird nicht beibehalten. Der erste Vorsitzende wird diese 

Aufgabe künftig übernehmen. 

 

Angesprochen wird ein Training für Erwachsene. Diesbezüglich wird der erste 

Vorsitzende eine Abfrage des Interesses bei den Vereinsmitgliedern einleiten. 

 

Abschließend wurde einstimmig beschlossen, dass der 50%ige Zuschuss des 

Jugendtrainings aus der Vereinskasse weiterhin gezahlt wird. 

 

 

11) In der Saison 2013 sollen zwei neue Sichtschutzwände ohne Druck angeschafft werden. 

Weitere zwei Sichtschutzwände könnten evtl. durch ortsansässige Unternehmen 

gesponsert werden. 

 

Die Dichtungen der Hand-Sprinkler müssen ausgetauscht werden, da diese im Moment 

nach Benutzung den Sand der Plätze aufschwemmen. 

 

Die Löcher in der Umzäunung der Tennisplätze werden nicht geschlossen. Angedacht ist 

ein Schild, das auf das Verbot von Stollenschuhen auf den Plätzen hinweist. 

 

Die Vorbereitung für den Platzbau durch die Firma Fröhner soll im Rahmen des ersten 

Arbeitseinsatzes erfolgen. 

 

Das Versetzen der Sprinkler sei sinnvoll, um ein Erreichen des Sandes im Bereich des 

Netzes zu ermöglichen. Die neueren Sprinkler mit einer größeren Reichweite sollen im 

Wechsel mit den älteren angebracht werden. Angedacht ist diese Aufgabe für den ersten 

Arbeitseinsatz im April. 

 

Am Vereinsheim wurden eine Fensterscheibe und der zugehörige Fensterladen zerstört. 

Die Scheibe wurde bereits erneuert, der Laden muss instandgesetzt werden. 

 

 

12) Um am Punktspielbetrieb teilnehmen zu können, muss der gesamte Verein Mitglied des 

Niedersächsischen Tennis Bundes sein. Ein Eintritt wäre damit sehr kostspielig. 

Außerdem sind ein Koordinator und eine Mannschaft notwendig. Da auch andere, vor 

allem kleine, Vereine gerne Tennisturniere austragen würden, sind zunächst 

Freundschaftsspiele und –turniere angedacht. Die Koordination soll von den 

Interessenten übernommen werden. Vermitteln wird Ronny Wolf zwischen den 

Interessenten und u.a. Kontakten des Mitglieds Kadziora. 

 

 

13) Vorgeschlagen wird die Anschaffung einer gebrauchten Ballmaschine für Mitglieder 

ohne Spielpartner und zur Erleichterung des Jugendtrainings. Notwendig wären damit 

auch neue Trainingsbälle. Ein Netzanschluss ist im Bereich des ersten Tennisplatzes 

vorhanden, jedoch ist die Anschaffung kostspielig. Ein Kauf einer Ballmaschine im Wert 

von über 500 € wird abgelehnt. 

 

Eine Ferienpassaktion des TC Werla 05 wird in der Saison 2013 nicht stattfinden. 

 



Am 04.05. soll eine Mannschaft des TC Werla 05 am Schießen aller Vereine in 

Werlaburgdorf teilnehmen. Die Teilnehmer werden vom 1. Vorsitzenden koordiniert. 

 

 

 

Reinhard Nickel beendet die Sitzung um 20:20 Uhr. 

 

 

 

Es zeichnen wie folgt: 

 

 

 

 

 

 

 

_________________________                                                 __________________________ 

   Mona Nickel                                                                               Reinhard Nickel 

(Schriftführerin)                                                                            (1. Vorsitzender) 


